

Entrevista

Jorge Romero (Coordinador de Diputados – PAN)

"Todavía no es un hecho que se frena la iniciativa de la Reforma Eléctrica enviada por el presidente de la República, pero ya salimos toda la oposición a decir que la iniciativa no pasará, ya es matemática simple, lo veníamos advirtiendo desde hace un par de semanas y por supuesto que modifica el escenario, la decisión que deberá de tomar la Suprema Corte de Justicia porque hace poco más de un año lo que se reformó fue la Ley de la Industria Eléctrica y que fue multiamparada, prácticamente todo el sector privado que produce electricidad se amparó y por lo menos les concedieron una suspensión, todos sabemos que esta fue la causa real porque el presidente López Obrador mandó una reforma constitucional que es la dichosa Reforma Eléctrica. Esta reforma es notoriamente regresiva y peligrosa; el gobierno quiere un país dividido, que condenan por pensar diferente y por eso te llaman traidor a la Patria".

https://drive.google.com/file/d/1736RZL6hJz9qWDVwyhWO9ZI0-Y94WSnJ/view